

DIE LINKE. Mecklenburg-Vorpommern
1. Tagung des 7. Landesparteitages
30.11./01.12.2019, MORADA Resort, Kühlungsborn

Beschluss

Der Kampf gegen Faschismus ist gemeinnützig!

Der Landesparteitag äußert sein Unverständnis über die jüngste Entscheidung, der Bundesvereinigung der VVN-BdA die Gemeinnützigkeit zu entziehen. Die Pläne von Bundesfinanzminister Olaf Scholz, Vereinen die Gemeinnützigkeit abzuerkennen, wenn sie sich politisch betätigen, sind haarsträubend und ein Angriff auf engagierte Demokrat*innen. Der Landesparteitag solidarisiert sich mit der VVN-BdA.

Die VVN wurde 1947 von Überlebenden der Konzentrationslager und Gefängnisse gegründet, und ist seitdem die größte, älteste, überparteiliche und überkonfessionelle Organisation von Antifaschistinnen und Antifaschisten Deutschlands. Sie vertritt die Interessen von Verfolgten und Widerstandskämpfern sowie deren Nachkommen, tritt für Frieden und Völkerverständigung ein. Sie informiert über aktuelle neofaschistische Umtriebe und organisiert den Widerstand in breiten Bündnissen.

Das Eintreten für eine weltoffene Gesellschaft, in der Rassismus und andere menschenverachtende Einstellungen geächtet sind, ist per se gemeinnützig!